
平成２９年５月  日 

 

旭 川 市 長 

 西 川 将 人  様 

 

旭川市子ども・子育て審議会 

へき地・季節保育所検討部会 

部会長 佐藤 貴虎 

 

 

へき地・季節保育所の今後の在り方等について（答申）案 

 

 旭川市子ども・子育て審議会に市から諮問がありました「へき地・季節保育所の今後の在り

方等について」のうち，当部会にて継続審議となった「保育料の見直し」及び「統廃合の方針」

について，当部会での調査審議を経て作成された別紙「へき地・季節保育所の保育料の見直し

及び統廃合の方針（その他添付資料）」に示される市の考え方は妥当である。ただし，次の内

容について意見を附すこととする。 

（１）保育料の見直しについて，利用者や地域の市民委員会等に説明を行う際には，わかりや

すい資料を用いて，丁寧な説明を行うこと。 

（２）今後については，農山村地域の地域性（特色）を生かした，より質の高い保育サービス

の提供を行えるように努めること。 

資料２ 


